

AVISO LEGAL

En cumplimiento con el deber de información recogido en artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, a continuación, se reflejan los siguientes datos:

TITULARIDAD DEL SITIO WEB

- Razón social: LAGOM TRAVEL S.L.
- Marca comercial: LAGOM ®
- CIF: B72744543
- Domicilio: Calle Antonio Rodríguez Villa, 4.3. CP 28002 Madrid
- Teléfono: + 34 690299258
- Correo electrónico: info@lagomviajes.com
- Nombre del dominio: <http://www.lagomviajes.com/>

USUARIOS

El acceso y uso de este Portal, atribuye la condición de Usuario, que acepta, desde dicho acceso y uso, las Condiciones Generales de Uso aquí reflejadas. El Usuario no deberá utilizar este Sitio Web en caso de no aceptarlas.

El Usuario que acceda a este Portal está obligado a hacerlo de acuerdo con la buena fe, la ley, las obligaciones contenidas en el presente Aviso Legal y las condiciones particulares de ciertos productos. Las citadas Condiciones serán de aplicación independientemente de las Condiciones Generales de Contratación que en su caso resulten de obligado cumplimiento.

Debe hacerse un correcto uso del Portal y sus servicios. Queda totalmente prohibido el acceso a la Web con fines ilícitos o dañinos que afecten directa o indirectamente al LAGOM TRAVEL S.L., o a terceros.

USO DEL PORTAL

Proporciona el acceso a diversas informaciones sobre nuestra entidad, apartados de contacto, hiperenlaces a redes sociales, en adelante contenidos pertenecientes a LAGOM TRAVEL S.L., o a sus licenciadores, a los que el Usuario pueda tener acceso. El Usuario asume la responsabilidad del uso del portal. Dicha responsabilidad se extiende al registro que fuese necesario para acceder a determinados servicios o contenidos, o bien para posibilitar la respuesta en relación con sus consultas en los apartados de contacto de la presente página web, etc. En dicho registro el Usuario será responsable de aportar información veraz y lícita.

INFORMACIÓN PROMOCIONAL

La información sobre servicios y productos, precios y promociones de LAGOM TRAVEL S.L. facilitada a través del Sitio Web, no tiene naturaleza contractual sino meramente ilustrativa, careciendo de fuerza vinculante entre el Titular y el Usuario. Solo serán obligatorios los

contratos otorgados al efecto entre el Titular y el Usuario conforme las condiciones generales y/o particulares aplicables a los servicios y productos objeto de contratación.

LAGOM TRAVEL S.L. se reserva el derecho a modificar la promoción comercial presentada en este Sitio Web en cualquier momento, y sin previo aviso, sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento del Usuario dichas obligaciones.

PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

LAGOM TRAVEL S.L., por sí o como cesionaria, es titular de todos los derechos de propiedad intelectual e industrial de su página web, así como de los elementos contenidos en la misma (a título enunciativo y sin ser exhaustivo: imágenes, sonido, audio, vídeo, software o textos; marcas o logotipos, diseño gráfico, programas de ordenador, páginas web, links; así como marcas, nombres de dominio y demás signos distintivos). Todos los derechos reservados.

Los logotipos ajenos al Titular, que pudieran aparecer en el sitio Web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo en todo caso ellos mismos responsables de cualquier posible controversia que pudieran darse respecto a ellos. La colocación de los mismos en el sitio Web del Titular, ha sido en todo caso, previa comunicación y aceptación por parte de los mismos.

En virtud de lo dispuesto en los artículos 8 y 32.2, párrafo segundo, de la Ley de Propiedad Intelectual, quedan expresamente prohibidas la reproducción parcial o total, la distribución y la comunicación pública, incluida su modalidad de puesta a disposición, de la totalidad o parte de los contenidos de esta página web, con fines comerciales, en cualquier soporte y por cualquier medio técnico, sin la autorización expresa de LAGOM TRAVEL S.L. En ningún momento, salvo manifestación expresa de lo contrario, el acceso, navegación o utilización del sitio Web o de sus contenidos confiere al Usuario derecho alguno sobre signos distintivos en él incluidos.

Cualquier infracción de lo dispuesto en este apartado será considerada como infracción de los derechos de propiedad intelectual o industrial de los que el Titular es propietario o licenciatario, dando lugar a las responsabilidades legalmente establecidas al efecto y pudiendo ser perseguida mediante las acciones administrativas, civiles o penales, que en su caso correspondan.

EXCLUSIÓN DE GARANTÍAS Y RESPONSABILIDAD

LAGOM TRAVEL S.L. no se hace responsable, en ningún caso, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que se pudieran ocasionar, a título enunciativo: errores u omisiones en los contenidos, falta de disponibilidad del portal o la transmisión de virus o programas maliciosos o lesivos en los contenidos; a pesar de haber adoptado todas las medidas tecnológicas necesarias para evitarlo.

El contenido, información y consejos expresados en este portal web deben entenderse como meramente orientativos. LAGOM TRAVEL S.L. no responde de ninguna forma de la

efectividad o exactitud de los mismos, quedando exento de cualquier responsabilidad con los Usuarios que hagan uso de ellos.

De igual modo, tampoco será responsable por los servicios e información que se preste en otros sitios enlazados con este, así como la presencia de virus en sus servicios; ya que no controla ni ejerce ningún tipo de supervisión en Sitios Webs de terceras personas. Se aconseja al Usuario que actúe con prudencia y que consulte las eventuales condiciones legales que se expongan en dichas Webs. El Usuario asume todos los riesgos derivados de su uso.

En este Sitio se pueden publicar contenidos y comentarios aportados por terceras personas. LAGOM TRAVEL S.L. no responde de la veracidad y exactitud de los mismos, quedando exento de cualquier responsabilidad con los usuarios.

MODIFICACIONES

LAGOM TRAVEL S.L. se reserva el derecho de modificar el contenido del Sitio sin previo aviso y sin ningún tipo de limitación, pudiendo cambiar, suprimir o añadir tanto los contenidos y servicios que se presten a través de la misma, como la forma en la que estos aparezcan presentados.

ENLACES

En el caso de que en nombre del dominio se pusieran en funcionamiento enlaces o hipervínculos que recayeran en otros sitios de Internet, LAGOM TRAVEL S.L. no ejercerá ningún tipo de control sobre dichos sitios y contenidos; y en ningún caso asumirá responsabilidad alguna por los contenidos, ni garantizará la disponibilidad técnica, calidad, fiabilidad, exactitud, validez y constitucionalidad de cualquier material o información contenida en ninguno de dichos hipervínculos u otros sitios de Internet. Igualmente, la inclusión de estas conexiones externas no implicará ningún tipo de asociación, fusión o participación con las entidades conectadas.

El usuario reconoce y acepta que LAGOM TRAVEL S.L. no será responsable de las pérdidas o daños en que el usuario pueda incurrir a consecuencia de la disponibilidad de los mencionados sitios web o recursos externos, o a consecuencia de la credibilidad que otorgue a la precisión o existencia de cualquier tipo de publicidad o productos ofrecidos a través de dicho sitio web u otros recursos.

CONOCIMIENTO DE CONDUCTAS ILÍCITAS

En el caso de que el Usuario considere que cualquier contenido o información de este Sitio vulnera un derecho legítimo o la legalidad vigente como la propiedad intelectual o industrial, rogamos nos lo comuniquen de inmediato a través de los medios que considere oportunos, conteniendo:

1. Nombre y contacto de la persona reclamante.
2. Especificación de la supuesta actividad ilícita.

DERECHO DE EXCLUSIÓN

LAGOM TRAVEL S.L. se reserva el derecho a denegar o retirar el acceso a portal o a los servicios ofrecidos sin necesidad de preaviso, a instancia propia o de terceras personas, a aquellos usuarios que incumplan las presentes Condiciones Generales de Uso.

LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Regirá la normativa española vigente, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con el uso de del presente Sitio Web, los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Madrid.